

東つるやま

学校だより

学ぶ子
励む子
元気な子



備前市立東鶴山小学校
令和4年7月19日 第6号

学校教育目標：学び合い 心豊かにたくましく生きる 東鶴山の子を育てる

朝会講座6/27

「子どもたちに東鶴山のことをもっと知ってほしい～東鶴山の昔のこと、今のこと、東鶴山の人々の思いやつながり、子どもたちへの思いなど～」を学ぶ場として、朝会講座を各学期1回実施します。先日は、クラレ株式会社鶴海営業所総務課のお二人の方にお越しいただき、クラレの会社概要及び今注目のSDGs(持続可能な開発目標)の取組や、東鶴山地区における社会貢献活動について、たくさんのスライドを交えながら、子どもたちに分かりやすくお話ししていただきました。



花いっぱいミニ活動(たてわり活動)6/23・7/8

運営委員会の児童がすることを分かりやすく説明してくれた後、学校の花壇やプランターを花いっばいにしようと、たてわり班で協力して活動しています。春に咲いていたチューリップやパンジーを抜き、千日紅やマリーゴールドの種を植え、草取りや水やりをしています。

6年生が企画・運営の児童集会7/4

～「佐藤先生に感謝を伝える会」～

毎月第1月曜日にある児童朝会の校長講話ですが、7月は産休に入る佐藤先生に感謝を伝える会ができなかなあと6年生に持ちかけたところ快諾してくれました。企画・運営は全て6年生にお任せしました。教室で話をした10分後にはみんなで考えた企画をもって6年生が校長室へ。「こんなことをしようと考えています！」と熱く語ってくれる姿を見て嬉しいとともに頼もしくもあり、とても感動しました。その後も、何を準備するのかみんなで考え、役割分担し、忙しい日々の合間を縫って用意を進めてくれました。「佐藤先生にはないしょにして、びっくりさせたい!」「みんなにはメッセージカードを書いてほしいけど、計画がばれないかなあ」など様々な意見を出し合いながら、仲間と共に協力する姿に今までの学習や経験が生きていると感じました。6年生の一生懸命な思いが通じて、思いやりと感謝にあふれた素敵な会となりました。



備前焼食器で給食～3・4年～

7/7（木）は3・4年生が備前焼の食器で給食をいただきました。ちょうどこの日は七夕メニューでした。伊里共同調理場から高尾さゆり栄養教諭が来られ、備前焼についてスライドも交えてお話ししてくださいました。子どもたちはお話を聞き、備前焼の食器に触れ、美味しく給食をいただきました。



備前中学校区小中一貫教育における交流

～東鶴山小担当は櫻田先生（備前中）～

2年生の生活科「夏野菜を育てよう」の授業で備前中の櫻田先生が来てくださいました。テーマは「やさいのパワーを知ろう」というもので、家庭科担当の先生ならではの野菜の栄養や旬について分かりやすく教えていただきました。先生のお話に引き込まれて、楽しく学習する姿が見られました。



自分を成長させる夏休みに！

新しい学年でスタートし、3か月が過ぎました。どの学年の子どもたちも学習や様々な体験活動を積み重ね、4月よりもひと回り大きく成長しています。保護者の皆様や地域の皆様、関わってくださった皆様のご理解とご協力を得て、1学期を無事終了することができますことを心より感謝申し上げます。ありがとうございました。さて、夏休みに入り、子どもたちの学びが、学校という集団での学びから各家庭での学びへと移ります。生活や学習などで自分のめあてを決めて、自分で取り組むことができるように、1学期の頑張り（早寝早起き・挨拶・お手伝い・運動・学習など）を認めてお休み中も続けていくことを確認し、応援していただければと思います。

～お知らせとお願い～

◎本年度も教員の働き方改革の一環として、8/9（火）（午後～）～8/16（火）（土・日曜日と祝日を含む）は学校を閉庁いたします。この間に緊急の連絡がある場合（平日）は、備前市教育委員会小中一貫教育課 ☎64-1840へお願いいたします。

◎新型コロナウイルス感染症感染者数が増え第7波到来かと言われています。夏休み中も検温等の健康チェックをして、感染症対策をとりながら元気にすごしてほしいと思います。8月末に授業日、9月からは2学期が始まりますが、新型コロナウイルス感染症は、感染症法により5類である季節性インフルエンザ等とは別の位置づけがなされています。そのため、季節性インフルエンザ等とは対応が異なってきます。感染された方の人権を最大限尊重する観点から、学級閉鎖や学年閉鎖の時は当該学級、当該学年のみへのお知らせとなっています。つきましては、通学班への欠席の連絡も普段欠席する時のように、保護者の方々に連絡しあっていただければありがたいです。

どうぞご理解をよろしくお願いいたします。



